
В десятом часу утра 1 июля на пульт дежурного пожарной ча-
сти в Опочке поступило сообщение о пожаре в доме №34 по улице 
Ленина. Горело на втором этаже.

На пожар сразу же выехало две машины. Пожарные эвакуиро-
вали восемь че-
ловек, в том чис-
ле двоих детей 
и пожилую жен-
щину, лишенную 
способности пе-
редвигаться са-
мостоятельно . 
«Скорая» доста-
вила в больницу 
четверых из спа-
сённых.

Как сказал 
сотруднику ре-
дакции «Крас-
ного маяка» на-
чальник ПЧ-20 
И . Н . В а с и л ь е в , 
причиной пожара, 
вероятно, стал 
взорвавшийся га-
зовый баллон.  
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65 лет Великой Победы

С 2010 года 29 июня в Рос-
сии отмечается День партизан 
и подпольщиков. К этой дате и 
было приурочено открытие но-
вого мемориала, посвященно-
го участникам партизанского 
движения, в Томсинской воло-
сти Себежского района, которое 
прошло 26 июня. Он воздвигнут 
на средства, выделенные рай-
онной администрацией. Как из-
вестно, Себежский район в годы 
войны был настоящим «парти-
занским краем».

В торжествах приняли уча-
стие руководство Себежского 
района в лице его главы Влади-
мира Васильевича Афанасье-
ва и первого заместителя гла-
вы районной администрации 
Николая Ильича Ковалева, ве-

В  ПАМЯТЬ  ПАРТИЗАН 
И  ПОДПОЛЬЩИКОВ

тераны Великой Отечествен-
ной войны и другие лица. В чис-
ле приглашенных на этом боль-
шом мероприятии побывал так-
же глава Опочецкого района 
П.М.Васильев.

Администрация Себежско-
го района выпустила к 65-ле-
тию Великой Победы собствен-
ную медаль «65 лет Победы в 
Великой Отечественной войне». 
На торжественном мероприятии 
в честь открытия мемориала ею 
были награждены восемь чело-
век.

В программу праздника вхо-
дили также возложение венков 
к мемориалу, партизанский ко-
стер, концерт участников худо-
жественной самодеятельности 
и многое другое.

          ЗДОРОВьЕ

БОЛЕЕ ДВУХСОТ 
ПОСТРАДАВШИХ

По данным ТО Роспотреб-
надзора,  с начала сезона в на-
шем районе от клещей, пере-
носящих опасные болезни, по-
страдало 220 человек, из них 
33 ребенка. Зарегистрирова-
но 7 случаев клещевого борре-
лиоза. 15 человек проходят об-
следование по поводу подозре-
ния на клещевой энцефалит.

Специалисты обращают 
внимание на то, что обследо-
вания в настоящее время про-
водятся бесплатно. Решение 
о профилактическом лече-
нии и необходимых обследо-
ваниях принимается врачом-
инфекционистом.   

Уважаемые работники 
потребительской кооперации Псковской области!

От имени администрации области, областного Собрания депу-
татов поздравляем вас с профессиональным праздником – Между-
народным днем кооперации!

 В нынешнем году потребительская кооперация России отмеча-
ет 179-летие, а на Псковской земле она развивается уже 144 года. 

Потребкооперация прочно вошла в хозяйственную жизнь на-
шего региона.  Сегодня это многоотраслевое хозяйство. В структу-
ру потребительской кооперации Псковской области входят развет-
вленная торговая сеть, промышленные предприятия,  система об-
щественного питания, оказание бытовых услуг населению, закупка 
сельскохозяйственной продукции и лекарственного сырья.  Псков-
ские кооператоры постоянно занимают  лидирующие места во Все-
российском экономическом соревновании, используют в своей ра-
боте современные маркетинговые технологии.

Желаем вам, дорогие друзья, успешной реализации намечен-
ных планов по укреплению экономики Псковской области, новых 
трудовых успехов, благополучия, здоровья и личного счастья! 

Губернатор Псковской области         
 А.А. ТурчАк.

Председатель Псковского областного Собрания депутатов                                                                            
Б.Г. Полозов.

Уважаемые работники потребительской кооперации, 
пайщики, ветераны отрасли!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным праздником – с 
Международным днем кооперации! Вы вносите существенный вклад 
в развитие экономики района, обеспечиваете выполнение важной 
социальной задачи по удовлетворению потребности населения в то-
варах и услугах, а значит, способствуете улучшению жизни людей. 
Надеемся, что ваша энергия, предпринимательская инициатива, 
профессионализм и опыт будут и в дальнейшем способствовать по-
вышению благосостояния и процветанию района. Желаем вам креп-
кого здоровья, успехов в работе, счастья и благополучия.

Глава района П.М. вАСИлЬЕв.
Председатель районного Собрания депутатов Г.А. ДМИТрИЕвА.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Как сообщила начальник 
управления Пенсионного фон-
да РФ в Опочецком районе 
О.Я.Васильева, это повыше-
ние  коснется более 700  жите-
лей района. Социальные пен-
сии назначаются  по инвалид-
ности, по старости (нерабо-
тающим женщинам по дости-
жении 60 лет, мужчинам – 65 
лет), детям, потерявшим одно-
го или обоих родителей; инва-
лидам с детства 1 и 2 группы, 
детям-инвалидам и некоторым 
другим категориям граждан, не 
имеющим права на трудовую 
пенсию. Ольга Яковлевна от-
метила, что это второе повы-
шение в нынешнем году: 

- 1 апреля размеры соци-
альных пенсий, а также пенсии 
по государственному пенси-
онному обеспечению выросли 
на 8,8%.   Кроме того, на 10% 
были увеличены социальные 
выплаты. С учетом нынешне-
го повышения на 3,4% средний 
размер социальной пенсии со-
ставит около 4300 рублей.

Повышение не коснется 
основной массы получателей 
трудовых пенсий по старости, 
инвалидности либо трудовой 
пенсии по случаю потери кор-
мильца. Некоторые  пенсионе-
ры, получающие федеральную 
социальную доплату  до прожи-
точного минимума пенсионера, 
не почувствуют прибавки. Если 
гражданин получал эту выпла-
ту, то прибавка от индексации 
уменьшит размер доплаты. В 
этом случае эффект от прибав-
ки не почувствуется. На сегод-
ня официальный  прожиточный 
минимум пенсионера в обла-
сти составляет 4188 рублей.

О НОВОМ 
УВЕЛИЧЕНИИ 

ПЕНСИЙ
С 1 июля в Псковской 

области на 3,4% увели-
чатся пенсии по государ-
ственному пенсионному 
обеспечению, включая со-
циальные пенсии.

ЮБИЛЕЙНЫЕ МЕДАЛИ –
ТРУЖЕНИКАМ ТЫЛА

Юбилейными медалями «65 лет Победы в Великой Отече-
ственной войне 1941-45 гг.» в нашем районе награждено более 600 
человек, имеющих статус труженика тыла. Вручение медалей еще 
не завершено. Так, по данным Центра социального обслуживания, 
на 30 июня из 276 тружеников тыла, проживающих в самой Опоч-
ке, медали были вручены 217 награжденным.   

           НАгРАДЫ

ЛЮДИ СПАСЕНЫ
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           ПРАЗДНИк

               СЕССИя

О БЮДЖЕТЕ, ЗАКРЫТИИ ШКОЛЫ, ПОЧЕТНОМ ЗВАНИИ
29 июня состоялась внеочередная 

43-я сессия Собрания депутатов Опо-
чецкого района четвертого созыва. 

Первым пунктом повестки дня стоял 
вопрос о внесении изменений и допол-
нений в бюджет Опочецкого района на 
2010 год. Начальник финансового управ-
ления В.Л.Строцкая сообщила, что до-
ходная часть районного бюджета увели-
чилась на 1200200 рублей за счет дохо-
дов от оказания платных услуг получате-
лями средств бюджетов муниципальных 
районов и компенсации затрат муници-
пальных районов (450000 рублей) и дота-
ций бюджетам на поощрение достижения 
наилучших показателей деятельности 
органов исполнительной власти субъек-

тов РФ и органов местного самоуправле-
ния (750000 рублей). Соответственно воз-
росла и расходная часть бюджета района.

По второму вопросу повестки дня сес-
сии – о ликвидации Варыгинской основ-
ной общеобразовательной школы – перед 
депутатами выступила начальник отде-
ла образования администрации Опочец-
кого района В.В.Ермолаева. Она сообщи-
ла, что сход граждан дал согласие на за-
крытие этой школы; все дети, учившиеся 
в Варыгине, определены в образователь-
ные учреждения в Опочке, куда их будет       
возить автобус; педагогам предложены 
новые рабочие места. В последнее вре-
мя в Варыгинской школе училось всего 25 
детей, таким образом, содержание одного 

ребенка обходилось в 94000 рублей. Оста-
лось решить судьбу здания школы – чтобы 
оно не пришло в запустение, у него дол-
жен появиться новый владелец.

В этот день Собранию депутатов были 
представлены на утверждение кандидатуры 
на присвоение звания «Почетный гражда-
нин муниципального образования «Опочец-
кий район». Это уроженец Опочецкого рай-
она, бывший ректор Псковского педагогиче-
ского университета В.Н.Лещиков и бывший 
директор Опочецкой городской школы №1 
Е.И.Осипов, долго и плодотворно работав-
шие в сфере образования района и обла-
сти. Как пояснил присутствовавший на сес-
сии глава района П.М.Васильев, выбор кан-
дидатур обусловлен тем, что 2010 год объ-

явлен в России Годом учителя.
Повестку дня сессии завершал до-

клад председателя комитета экономи-
ческой, налоговой, инвестиционной по-
литики и имущественных отношений 
Ю.И.Андреева о протесте прокурату-
ры Опочецкого района на «Положение 
о муниципальном земельном контроле», 
утвержденное решением Собрания де-
путатов Опочецкого района 28.11.2005 
г. (в редакции решения от 13.08.2009 г.). 
Собрание депутатов решило удовлетво-
рить этот протест и внести в Положение 
необходимые изменения. 

По всем прочим вопросам повестки 
дня сессии депутаты также приняли со-
ответствующие решения. 

В ПАРКЕ – КОНЦЕРТ
К Дню молодежи России 

27 июня Центр досуга и куль-
туры и региональное от-
деление Российского Союза 
Молодежи подготовили ак-
цию «Мы за здоровый образ 
жизни». 

Акция началась в 19.30 с 
проезда праздничной колонны 
участников недавно созданно-
го в нашем городе  клуба байке-
ров во главе с машиной сопро-
вождения ГИБДД по централь-
ным улицам города на Вал. На 
Советской площади колонна 
остановилась, и при большом 
скоплении зрителей участники 
клуба показали элементы экс-

НА ПЛОЩАДИ – БАЙКЕРЫ, 

тремального вождения двухко-
лесных механических транспорт-
ных средств. 

В 20.00 в городском парке на-
чалась праздничная концерт-
ная программа. С приветствен-
ным словом и поздравления-
ми к молодому поколению обра-
тился первый заместитель гла-
вы администрации Опочецко-
го района Ю.И.Андреев. Началь-
ник отдела по культуре, моло-
дежной политике и спорту ад-
министрации Опочецкого райо-
на Т.В.Иванова вручила грамо-
ты Государственного комитета 
Псковской области по молодеж-
ной политике и спорту самым ак-

тивным участникам молодеж-
ных акций, творческим работни-
кам ЦДиК Т.Н.Архиповой, С.В. 
Духновскому, О.А.Татаринцеву, 
Е.В.Ануфриевой и М.В. Сазон-
чиковой (за проведение моло-
дежной акции, посвященной 
Дню Победы); работникам цен-
тральной районной библиоте-
ки им.А.С.Пушкина Н.И. Перми-
новой и Г.П.Евдокимовой (за ак-
тивную работу с молодежью); 
генеральному директору ООО 
«Гея» В.Л.Лисину (за оказание 
материальной помощи в прове-
дении молодежных акций). 

Участники народного само-
деятельного коллектива ЦДиК 
– ансамбля пластического тан-
ца «Шанс» и молодежного клуба 
«Барс» получили личные книжки 
волонтеров.

На импровизированной кон-
цертной площадке городско-
го парка в этот вечер выступи-
ли молодежные коллективы 
ЦДиК «О’Сити», «Мульти-энер-
джи», «Джампинг-крю», рок-дуэт 
«Сплав», ансамбль пластическо-
го танца «Шанс», трио исполните-
лей в стиле рэп «Ракурс», соли-
сты ансамбля «Акцент» Д. Хим-
кова, Д. Косенков, Е.Золотцева, 
О.Богданова, А. Казанцева и дру-
гие. Бурными аплодисментами 
зрители встречали танцора Айва-
ра Митровскиса.

В рамках акции был прове-
ден конкурс рисунков «Нет нар-
котикам».

Лучшие работы награждены 
продукцией спонсора этого кон-
курса – Опочецкого хлебокомби-
ната.

Благодарственные письма 
от администрации Центра до-
суга и культуры получили моло-
дые участники художественной 
самодеятельности ЦДиК – вы-
пускники школ – 2010 за актив-
ное участие в культурной жизни 
Опочецкого района. Это Ксения 
Ильина, Олеся Берзина и Мак-
сим Гончаров.

ДРУЖНЫЙ КОЛЛЕКТИВ – 
ЗАЛОГ УСПЕХА

    3 июля – 
Международный день кооперации

Магазин Опочецкого рай-
по в деревне Глубокое сей-
час считается одним из луч-
ших, однако шесть лет назад 
он таковым не являлся. Все 
изменилось, когда его заведу-
ющей стала Таисия Петров-
на Климченкова. Она счита-
ет главным условием достиг-
нутого успеха то, что ей уда-
лось сформировать друж-
ный и сплоченный коллек-
тив. Кроме того, Таисия Пе-
тровна подготовила себе сме-
ну – свою дочь Елену Алек-
сандровну Никулину, которая 
сейчас и заведует магазином. 
В настоящее время здесь ра-
ботают также продавцы Лари-

са Яновна Владимирова, Та-
тьяна Валентиновна Смирно-
ва и уборщица Нина Иванов-
на Довидаускене. 

Каждый продавец магази-
на ответственно и добросо-
вестно относится к своей ра-
боте, приветлив с покупа-
телями. Если нет в наличии 
какого-либо товара, его могут 
привести по заказу. В основ-
ном граждане заказывают бы-
товую технику и строительные 
материалы.

Е. ПулЬшА.
НА СНИМКЕ (справа на-

лево): Л.Я.Владимирова, Т.П. 
Климченкова, Е.А.Никулина, 
Н.И.Довидаускене.  

        

23-25 июня на базе воин-
ской части в Черехе проводи-
лось первенство области по 
авиамодельному спорту, по-
священное 65-летию Великой 
Победы. В нем участвовало 
всего пять команд, в том числе 
и команда кружковцев Опочец-
кого дома детского творчества. 

Опочане Никита Курьевич, 
Сергей Михайлов, Артем Фи-
липпов и Руслан Иванов (руко-
водитель А.В.Ильин) выступа-
ли в соревнованиях кордовых 
и свободно летающих авиамо-
делей. Состязаться ребятам 
приходилось в сложных погод-
ных условиях, что не могло не 
сказаться на результатах. Луч-
шим из наших стал Сергей Ми-
хайлов, он занял третье место 

в классе моделей-полукопий.
К сожалению, весьма за-

тратные технические виды 
спорта в нашей области сей-
час не на высоте. Многие ста-
ли переключаться на радио-             
управляемые модели (участни-
ки первенства наблюдали пока-
зательные полеты радиоуправ-
ляемых авиамоделей). В луч-
шие годы состязалось до 18 
команд из разных районов. В 
этом году своих участников вы-
ставили только Псков (две ко-
манды), Великие Луки, Порхов 
и Опочка. Директор Дома дет-
ского творчества подчеркнул, 
что участие наших ребят в со-
ревнованиях стало возможным 
благодаря поддержке админи-
страции района.  

СОРЕВНОВАЛИСЬ
 АВИАМОДЕЛИСТЫ
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кОМАНДИРОВкА В СОСЕДНИй РАйОН

- Анатолий Яковлевич, как удает-
ся Бежаницкому району на протяже-
нии многих лет оставаться в лидерах 
по сельскохозяйственному производ-
ству?

-Политика районного руководства 
направлена на то, чтобы сохранить все 
сельскохозяйственные предприятия не-
зависимо от их формы собственности. В 
районе сейчас работают 9 хозяйств. В со-
ветское время насчитывалось 24 колхо-
за и совхоза, и на почти всей их терри-
тории производство удалось сохранить. 
Мы пошли по пути укрупнения хозяйств, 
присоединения слабых к более сильным. 
Прекратило свое существование только 
одно сельхозпредприятие «Строитель». 
В процессе реформирования зачастую 
пять хозяйств реорганизовывались в два 
крупных, два слабых коллектива слива-
лись с одним сильным и т.д.

- Какая отрасль сельского хозяй-
ства наиболее развита в Бежаницком 
районе?

- Не открою секрета, если скажу, что 
в нашем районе, как и в области в це-
лом, главенствующее положение на селе 
занимает молочное животноводство. В 
2009 году более 90 процентов денежной 
выручки наших хозяйств получено от ре-
ализации молока. За прошлый год обще-
ственным животноводством района про-
изведено 15590 тонн молока, надой на 1 
фуражную корову составил 4453 кг. В на-
стоящее время Бежаницкий район зани-
мает первое место в области по надою на 
корову и третье – по валовому производ-
ству молока, уступая только Новосоколь-
ническому и Псковскому районам.

Есть у нас и свои лидеры. В ОАО «Ле-
нинский путь» от каждой коровы за про-
шлый год получено по 5637 кг молока, в 
ОАО «Ударник» – 5334 кг. 

В хозяйствах района  трудятся 150 
доярок, 130 из них надоили на одну коро-
ву более 3000 кг молока. Есть у нас две 
«семитысячницы», 4 доярки надаивают 
на корову более 6000 кг молока, 15 дояр-
кам покорился пятитысячный рубеж.

- Анатолий Яковлевич, жизнь не 
стоит на месте. Что ожидает сельское 
хозяйство Бежаницкого района в бу-
дущем?

- Инвесторы готовы и дальше вклады-
вать серьезные деньги в сельскохозяй-
ственное производство нашего района, 
в его модернизацию, улучшение инфра-
структуры на селе. Завершается строи-
тельство  мегафермы на 2400 голов круп-
ного рогатого скота, финансируемого  аг-
рохолдингом «Великолукский молочный 
комбинат». Сюда завезено 1200 голов 
племенного скота голштино-фризской по-
роды из Австралии. Сейчас на животно-
водческих фермах района содержится 

около 10 тыс. голов крупного скота, в том 
числе четыре с половиной тысячи коров. В 
ближайшем будущем, по нашим расчетам, 
дойное стадо района вполне реально уве-
личить до 6000 коров.

В то же время у нас есть понимание 
того, что нельзя все время сидеть на «мо-
лочной игле». Наша область потребляет 
только около половины производимого мо-
лока, остальная продукция реализуется за 
пределами области. Если допустить, что из 
Белоруссии хлынет в область поток сухого 
молока, встанет серьезнейшая проблема с 
реализацией собственной продукции.

Мы нарабатываем возможности пере-
хода ряда хозяйств на выращивание мо-
лодняка, производство так называемого 
«красного» мяса», т.е. говядины. В район 
планируется завоз племенного скота мяс-
ной породы Лимузин, дающего высокоцен-
ное «мраморное» мясо. Помимо трех на-
ших лучших хозяйств, «Ленинского пути», 
«Ударника» и «Смены», намечено созда-
ние высокорентабельного хозяйства СПК 
«Озерный», к которому недавно присоеди-
нены два экономически слабых коопера-
тива «Искра» и «Красная заря». Наряду с 
молочным животноводством в СПК «Озер-

ный» начат откорм скота.
Еще одним из на-

правлений повышения 
рентабельности живот-
новодства должна стать 
племенная работа. Недавно ОАО «Удар-
ник» получил статус племрепродуктора. 
Для этого была проведена большая рабо-
та по улучшению племенного учета, обнов-
лению маточного поголовья, улучшению 
содержания молодняка крупного рогато-
го скота. Теперь «Ударник» получил право 
выращивать и продавать племенной мо-
лодняк в другие хозяйства области и за ее 
пределы.

- В средствах массовой информации 
в последнее время было много публи-
каций о возведении в Бежаницком райо-
не агрогородка для сельских специали-
стов. На какой стадии находится реали-
зация этого пилотного проекта област-
ной администрации?

- Агрогородок возводится в деревне 
Махново СПК «Озерный». Здесь постро-

ено 10 домов со всеми удобствами, к ним 
подведен природный газ. Новые дома бу-
дут предоставляться сельским специали-
стам, в которых остро нуждается сельско-
хозяйственная отрасль района. Сейчас во 
всех сельхозпредприятиях района трудит-
ся около тысячи человек, ежегодно чис-
ленность этих работников сокращается на 
5-10 %. Заселение агрогородка уже нача-
лось, два дома обрели своих хозяев. За-
явок на заселение поступает много, дома 
будут выделяться на конкурсной основе 
с учетом очень многих факторов. Кроме 
того, будущим жильцам агрогородка необ-
ходимо внести частичную плату за жилье. 
Сумма взноса составляет 640 тыс. рублей.

Полностью агрогородок будет сдан до 
конца текущего года. Сейчас проводятся 
работы по благоустройству его террито-
рии. Для каждой семьи, которая поселится 
в агрогородке, отводится земельный уча-
сток площадью 15 соток. Еще раз повто-

рюсь, интерес у людей к проживанию в но-
вых комфортабельных домах есть – к нам 
приезжала даже семья из Белоруссии.

- Бежаницкое райпо всегда было в 
числе лучших организаций кооперации. 
Какими мерами это достигалось?

- Районная администрация всегда под-
держивала и поддерживает райпо, особен-
но это было важно в трудные 90-е годы. 
Нам удалось сохранить  производствен-
ную базу райпо – хлебокомбинат и конди-
терский цех, успешно сейчас работающие. 
Производственные мощности предприятий 
переведены на использование природного 
газа, что удешевляет продукцию и позволя-
ет успешно конкурировать на рынке. Про-
текционизм по отношению к нашему райпо 
позволил этой организации сформировать 
разветвленную торговую сеть, в Бежани-

цах почти нет 
частных мага-
зинов. Наше 
райпо призна-
но лучшим в 
области.

- Раньше 
по области 
гремело звуч-
ное имя бежа-
ницкого сте-
кольного про-
изводства в 

поселке «Красный Луч». Что произо-
шло с предприятием сейчас?

- В настоящее время стеклозавод оста-
новлен и законсервирован. Если в лучшие 
годы здесь работало до 1200 человек, то 
ко дню сегодняшнему осталось 250 чело-
век. Другую работу в поселке найти слож-
но, поэтому люди выполняют социальную 
функцию, помогают пенсионерам.

Причиной остановки стекольного за-
вода стала невостребованность выпу-
скаемой здесь продукции. Основным ви-
дом продукции были световые линзы, ис-
пользуемые на железной дороге. Завод 
являлся монополистом в этой области, 
имел лицензию на производство таких 
линз. Теперь же на железных дорогах, в 
том числе и на Октябрьской, установле-
ны линзы неизвестных производителей с 
Украины, Китая и т.п. Хочется верить, что 
лучшие времена для стекольного завода 
в Красном Луче еще вернутся.

- Анатолий Яковлевич, в чем Вы 
видите самую главную задачу, стоя-
щую перед Вами как главой района?

- Самое важное – сохранить район. 
К сожалению, действительность тако-
ва, что население Бежаницкого района 
(впрочем, как и всей Псковской области) 
год от года сокращается. Ежегодно рай-
он теряет 490-500 человек. Если сегодня 
вопрос об объединении районов еще не 
стоит, это не значит, что необходимость 
укрупнения районов не возникнет завтра. 
Поэтому для нас очень важно перетянуть 
в Бежаницкий район как можно больше 
межрайонных предприятий и организа-
ций. У нас в районе успешно работает 
межрайонное отделение почтовой свя-
зи, межрайонное дорожно-строительное 
предприятие ДЭУ-2 обслуживает дороги 
в восьми районах. Есть и другие межрай-
онные организации. Приходится только 
сожалеть, что не удалось сохранить в Бе-
жаницах налоговую инспекцию.

И, конечно же, мы и дальше будем ис-
пользовать все возможности для поддерж-
ки села, где проживает более 60 процентов 
населения района. Одним из приоритетных 
направлений такой работы по-прежнему 
остается привлечение в Бежаницкий район 
серьезных и эффективных инвесторов, го-
товых вкладывать финансовые средства в 
новые технологии на селе.

За Духновской волостью начинается Бежаницкий район. Район типично сельскохозяйственный, славящийся сво-
ими достижениями в этой отрасли. Сотрудники редакции газеты «Красный маяк» попросили рассказать о Бежаниц-
ком районе его главу А.Я.Трофимова. Мы благодарны Анатолию Яковлевичу за то, что он сумел уделить журнали-
стам из соседнего района более часа своего расписанного по минутам рабочего времени.

Агрогородок

Мегаферма


